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50万元以下贷款无需抵押物
6月 28日，郑州银行小企业金融事业部首

家微贷中心隆重开业，市政府、人民银行、银监
局及中小企业局的相关领导出席了当天的开业
仪式。微贷中心的成立，不仅标志着该行在微
小企业金融服务领域迈上了新台阶，更为该行
打造多样化信贷模式打下了良好基础。

据郑州银行小企业金融事业部负责人介
绍，微贷中心主要面向个体商户、私营企业主及
微小企业，为他们提供从 5000元至 100万元的
贷款额度。

其中，微贷产品“鼎盛贷”，是郑州银行与德
国 IPC 咨询公司合作研发而成。具有手续简
单、担保灵活、放款快捷、服务专业等特点，这些
特点恰恰满足了微贷目标客户群体的需求。

“对于有扩大经营融资需求的客户，该产品
能延长贷款期限达 36个月。贷款金额在 50万
元以下的企业，则无需提供任何抵押物。”该负
责人表示，相比普通贷款，郑州银行微贷产品

“鼎盛贷”办理更方便，降低了微小企业的贷款
门槛。

郑州银行小企业金融事业部首家微贷中心成立
德国先进“微贷”技术植入郑州银行
以“鼎盛贷”为例，50万元以下微贷不再需要任何抵押物

创新“微贷技术”为小微企业“保驾护航”

全省第一家成立专门的
小企业信贷部、第一家成立专
营小企业金融事业部、第一家
提出小企业“五个一贷款”模
式、第一家推出专利权质押贷
款……小微金融服务需要更
多金融产品和金融服务上的
创新。

在支持小企业发展、打
破中小企业融资瓶颈方面，
郑州银行多项工作的开展都
成为了“河南第一”。6 月 28
日，郑州银行小企业金融事
业部首家微贷中心开业，微
贷中心的成立，标志着该行
在微小企业金融服务领域迈
上了新台阶。
记者 来从严 倪子 通讯员 刘扬

打造“中小企业融资专家”

自成立以来，郑州银行始终坚持“服
务中小企业”的市场定位，2006 年就在
全省首家成立了小企业信贷部，专职研
究中小企业市场需求，创新中小企业融
资服务。2009年，该行在小企业信贷部
基础上改制成立小企业金融事业部，进
一步确立对小企业贷款经营和管理的责
任制，实行独立核算和独立考核，对小企
业贷款从战略规划、业务督导、贷款审
批、授权管理、产品开发和系统管理等方
面进行专业化管理。

目前，该行已经成立综合管理中心、
贷后管理中心、审批中心、放款中心和3个
小企业信贷营销中心，负责全行所有小企
业贷款产品的开发、营销、市场份额、资产
质量和利润目标实现。2011年12月，该
行又成立首家小企业专营支行，资源配置
向中小企业倾斜，深度挖掘中小企业客户
潜力，携手中小企业一同成长。

如今，该行新的五年战略发展规划
已经明确要将郑州银行打造成为“商贸
物流银行”和“中小企业融资专家”。

对此，郑州银行相关负责人坦言，郑
州银行作为一家小银行，立足地方、服务
中小企业他们义不容辞。成立专项营销
中心、设立专营支行网点以及此次设立微
贷中心，就是为了给本土的微小企业及个
体工商户提供更为优质的金融服务。未
来，他们将陆续设立多家小企业贷款专营
支行和微贷中心，同时为微小企业和个体
工商户量身打造更多的金融产品，叫响

“中小企业融资专家”银行的品牌。

2012年4月，郑州银行正式与德国 IPC咨
询公司签署合作协议，旨在进一步完善微小
企业及个体工商户的金融服务体系，解决目
标客户群融资难等问题。

“选择德国 IPC咨询公司，是因其多年来
一直致力于协助中国地方性银行可持续地发
展微小贷款业务。”上述负责人透露，自 2005
年以来，德国 IPC在国家开发银行微小企业贷
款项目推介下，逐步在中国市场推广“微贷”
技术，并在过去5年多的成功实践中取得了卓
越的成果。此次郑州银行顺利启动微贷业

务，在流程设置、人员选拔、服务理念、产品研
发等方面汲取了该公司长期研究微贷业务的
经验。

对于微贷中心的发展，该负责人表示，
他们将努力在一年内将微贷中心的规模扩
大为 6 家至 8 家，培养从事微贷业务的专业
人才数量达到 60 名，贷款规模突破一个亿，
服务小微企业及个体工商户不少于 1000户；
第二年规模扩大到 10 家，专业人才不少于
100 名，贷款规模突破 5 亿元，服务客户数量
不低于 10000户。

6月已过，又到盘点2012年上半场战果时刻。
二季度收盘时刻，上证综指重回2225点，相对年初仅上攻1.18%。深成指略显温暖，守住9500点关口，半年微涨6.52%。
如今，制度改革的卷轴正渐渐铺开，下半年来自国内、国际；经济、政治各方面的因素将会在股市中加速发酵。

中国经济环境的“底部”能否出现于此，监管层的制度红利会否发挥神威？下半年的股市会如何走？让我们听听两
位专家的看法。

A股下半年迷雾难散尽

理
财
观
点

V “最近三个月PPI持续下滑，这说
明多数厂家都没有进货的欲望，所以
中国经济今后面临的不是通胀，而是
要直面通缩的危险。”上周，著名财经
评论家、华夏时报总编辑水皮在出席
高端商业地产投资论坛时，针对股市
现状谈了他的看法。

“国内经济是政策经济，沪深股市
自然就是政策市了，市场调整第一个
出现的底是政策底部。”市场底究竟在
什么点位？水皮认为，去年市场底在

2132点，政策底在2339点，因为那是
汇金增持工农中建四大行股票的时
点。水皮预计，市场的底会低于政策
底，今年市场底应该会在2159点。

“现在还要等两个底，一是经济
底，预计今年三季度末经济会见底，而
另一个是业绩底，预计在今年四季
度。”水皮觉得，只有这两个底出来后，
股市才会完全走好。

近期，社保QFII和保险资金大举
入市，社保新开了16个A股账户，而

同时QFII和保险资金也新开了25个
和88个账户。水皮表示，经济如能
在 三 季 度 软 着 陆 ，股 市 可 能“ 翻
身”。如果等经济底和业绩底见底
了再抄底，肯定就太迟了，机构投资
者提前布局与当前市场估值相对偏
低有一定的关系，最近公募基金的
专户理财开得比较多，创出了历史
新高。从理性投资的角度来讲，现
在偏低的估值是这些大资金进入一
个比较好的时期。

今年A股底会在2159点 著名财经评论家 水皮
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“未来2~3年里，中国经济将经历
U形调整，目前处于U形左侧正在形成
底部的位置，未来实体经济仍将经历
系统的供给面调整。”针对近期市场，

安信证券首席经济
学家高善文表示。

在实体经济达
到U形右侧的拐点

前后时，我们猜测市场在一段时间内
有可能出现非常强劲地上升，但这终
究是不可持续的。随着经济走强带来
的通货膨胀压力的全面暴露，政策立
场将全面调整，随后的经济紧缩政策
将迫使市场出现大幅度的下跌。

如果将2011年年初作为起点往
后看，在几年的时间里，资本市场总体

上也将经历U形调整，目前我们可能
处于市场U形底部区域，短期内市场
不大可能出现单边的趋势性上涨。

从中长期的角度看，比如未来
2~3年时间里，我们认为实体经济将
经历U形调整。目前我们处于U形左
侧正在形成底部的位置，左侧底部有
望在今年二至三季度达到。

股市处于底部区域 安信证券首席经济学家 高善文

先进技术“浇灌”小微企业

又一只信用债基金获批
银华基金旗下首只纯债基金——银华纯

债信用主题债券型基金已于近日正式获批。
银华纯债信用主题债券基金是以信用债券为
主要投资标的，其投资于债券资产比例不低于
基金资产的80%，其中信用债券投资不低于该
基金债券资产的80%。

推荐理由：目前信用债的收益率和信用利
差均处于历史较高水平，加之国内信用债市场的
持续扩容和违约风险相对较低，信用债券的投资
机会将进一步提升，迎来更广阔的发展空间。

首只跨境ETF基金推出
日前，华夏恒生ETF及联接基金已正式

获批。该基金是境内第一只跨境ETF，其联
接基金更是境内第一只可以用美元日常交
易的基金产品。通过投资华夏恒生ETF，投
资人可以轻松投资和记黄埔、长江实业、腾
讯等众多在 A 股市场中无法买到的港股和
红筹股。

推荐理由：华夏恒生ETF的发行，给广大
投资者提供了投资香港市场的便利新途径，
更为个人、家庭与机构投资者的资产配置提
供了更好的选择方案，更是为持有闲置美元
的境内投资人提供了全新的投资理财渠道。

借道ETF投资港股
日前，易方达恒生中国企业ETF及联接

基金获证监会批复并将于近期发行。易方
达H股ETF作为国内首批跨境ETF，是在上
海证券交易所主导下推出的证券市场重点
创新产品。跨境 ETF 为客户提供了全球资
产配置的多样化选择。此外，首批跨境ETF
和联接基金加强了内地与香港的联系，有利
于推动香港资本市场的发展。

推荐理由：对投资者而言，H股ETF开
拓了人民币资金直接投资香港市场的渠道，
标志着“小型港股直通车”正式试水，为内地
投资者全球化资产配置提供了便捷通道。


